

# Seit 30 Jahren ist Bürotechnik Eberl der Partner für die Technik im Büro

## 30-jähriges Betriebsjubiläum und Betriebsübergabe

Bubach. Im Jahre 1984 wurde, die Firma Bürotechnik „herbert eberl“ GmbH damals von Herbert Eberl sen. sprichwörtlich aus der Garage heraus gegründet. Der zunehmende Einzug der Technik in die Büros begünstigte den Aufstieg der Bubacher Firma, die mittlerweile auf ein Einzugsgebiet von über 100 km blicken kann. Im Laufe der Jahre konnte ein kräftiges Wachstum verzeichnet werden, so dass ein Neubau mit Büros, Schauraum, Werkstätten und Tiefgarage erforderlich wurde.

Die darauf folgenden Jahre waren wieder durch Expansion geprägt, was auch mittels des Zukaufes von drei renommierten Büro-Fachgeschäften in Niederbayern umgesetzt worden ist. Zunehmend werden heute Fax- und Kopiergeräte durch hochwertige Farbmultifunktions-systeme ersetzt. Zur Betreuung dieser ist ein optimal geschulter Technikerstamm notwendig, welcher auch in der Installation und Wartung von Telefonanlagen und Server- und PC-Landschaften versiert ist. Ein immer größer werdendes Standbein ist die Komplett-Betreuung vor Ort, d. h. angefangen von den Peripherie-Geräten wie Multifunktionsgeräte, Drucker oder Scanner, über Netzwerktechnik und Telefonanlagen bis hin zur digitalen Archivierung von Dokumenten. Größtes Augenmerk legt die Firma Eberl auf prompten, zuverlässigen Qualitätsservice, denn Ausfallzeiten sollen gegen null gehen. Dies kann nur durch bestens ausgebildete Techniker gewährleistet werden, die kontinu-



Auf eine 30-jährige Firmengeschichte kann man mit Stolz zurückblicken.

ierlich bei den Hauptlieferanten Ricoh, Toshiba und Kyocera weitergebildet werden. Bürotechnik Eberl betreut heute über 3.000 Geräte, auch über den niederbayerischen Raum hinaus und beschäftigt zwölf Mitarbeiter, die zum Teil schon ihre 15- beziehungsweise 20-jährige Betriebszugehörigkeit feiern konnten. In einer Feierstunde im Landgasthof Apfelbeck wurde das 30-jährige Betriebsjubiläum mit den Mitarbeitern, dem Gemeinderat Mamming,

Freunden und Verwandten gebührend gefeiert. Vor allem dem Senior-Chef Herbert Eberl sen. war es eine große Freude bei dieser Gelegenheit die Betriebsübergabe an seinen Sohn Herbert mit seiner Frau Corinna zu verkünden. Der Firmengründer war voller Stolz, dass nun sein Lebenswerk, das er gemeinsam mit seiner Frau Helga aufgebaut hat, fortgeführt wird. Er zeigte sich überzeugt, dass sein Sohn die notwendigen Voraussetzungen dafür geschaffen hat. Her-

bert jun. absolvierte eine technische Lehre und im Anschluss ein Wirtschaftsstudium, bevor er noch ein paar Jahre für einen großen Luft- und Raumfahrtkonzern tätig war, um dann 2011 in das elterliche Unternehmen einzusteigen. Die Technologie schreitet in immer größeren Schritten voran, aber die Firma Eberl und ihr Team ist darauf bestens eingestellt und unterstützt ihre Kunden als Komplett-Partner für die gesamte Technik im Büro.



Betriebsübergabe von Herbert Eberl sen. mit seiner Frau Helga an Sohn Herbert mit Frau Corinna.



Das Techniker-Team von Bürotechnik Eberl.